



***4hc spendet e.V.* - Gutes ist am besten gleich getan**

*18.08.2008 – Mit dem Verein **4hc spendet e.V.** entsteht ein neues Hilfsprojekt zugunsten von Schwerkranken und Menschen mit Behinderung.*

Behinderte oder schwerkranke Menschen geraten heutzutage schnell ins Abseits. Wer möchte schon mit körperlicher, geistiger Einschränkung oder sogar Leid zu tun haben? Für ein solch unbequemes Thema hat man keine Zeit. Irgendwie ist das verständlich, denn ein solches Verhalten ist menschlich. Menschlich ist es auch, zu helfen.

4hc ist eine Abkürzung und steht für „*for handicapped*“. Wir wenden uns nicht nur an Menschen mit Behinderung, sondern auch an Personen mit schweren Erkrankungen, denn die Krankheitsfolgen führen oftmals zu großen Einschränkungen und stellen die Betroffenen vor viele Barrieren im Alltag.

„4hc spendet e.V.“ möchte hier helfen

4hc hat es sich über diesen gemeinnützigen Verein zur Aufgabe gemacht, Verbände, Vereine, Einrichtungen, Veranstaltungen und Projekte zu fördern, die das Leben für behinderte oder schwerkranke Menschen lebenswerter gestalten.

„**4hc spendet**“ vermittelt unentgeltlich Geld- und Sachspenden, die dann in **vollem Umfang** an als gemeinnützig anerkannte Organisationen und Projekte weitergeleitet werden, um diese bei ihrer Arbeit zu unterstützen.

Sie möchten Gutes tun?

Wenden Sie sich an uns. Wir begleiten Sie bei Ihren guten Absichten, helfen Ihnen, diese öffentlich zu machen und an die richtigen Stellen zu bringen.

Interessiert, aber es gibt noch Fragen? Dann schreiben Sie uns:

4hc spendet e.V.
Löhdorfer Str. 318
42699 Solingen

eMail: info@4hc-spendet.de

Web: www.4hc-spendet.de

4hc-Familie

Unter dem Kürzel **4hc** wurde auch eine Community ins Leben gerufen. Diese Internet-Plattform richtet sich an Menschen mit Handicap und deren Umfeld. Alle sind angesprochen: Menschen mit Behinderung oder schweren Krankheitsbildern; Menschen, die beruflich oder in anderer Hinsicht damit zu tun haben; sowie Angehörige und Interessierte. Sie alle können Erfahrungen austauschen, einander kennenlernen, sich helfen oder einfach nur klönen.

Wir freuen uns auf jeden, der vorbeischaut.